

Google sort son stétho !

Abderrahim DERRAJI - 2016-07-04 22:05:21 - Vu sur pharmacie.ma

Les responsables du moteur de recherche Google viennent d'annoncer que leur moteur allait se lancer dans le diagnostic médical. Ce service sera automatiquement déclenché par les mots-clés que les internautes utiliseront pour identifier une maladie. Exemple : «J'ai une migraine», «J'ai un œil rouge», etc.

Suite à la saisie des mots-clés en relation avec une pathologie donnée, Google proposera un contenu informatif développé par des experts de la Mayo Clinic et de la Harvard Medical School.

En pratique, une requête contenant un terme en relation avec une maladie, déclenchera de facto l'affichage en haut de page d'une liste bien visible des maladies les plus courantes associées au mot-clé saisi. Le patient 2.0 aura donc la possibilité d'être informé sur les moyens recommandés pour la prise en charge de sa maladie. Google lui indiquera en cas de besoin, quand il doit se rendre chez un médecin. Ces outils ne seront accessibles, dans un premier temps, qu'aux internautes de l'Amérique du Nord.

Cette entreprise installée à Mountain View et qui pèse aujourd'hui 500 milliards de dollars, n'a jamais caché ses ambitions de s'ériger en acteur majeur dans le domaine de la santé. Ceci s'est révélé lors du lancement de Calico, une filiale spécialisée dans les biotechnologies. Lors de ce lancement, Google avait annoncé son ambition d'augmenter l'espérance de vie humaine de 20 ans d'ici 2035!

Bien que Google ne soit, ni le premier, ni le dernier à proposer des algorithmes permettant d'établir des diagnostics, il n'en reste pas moins que sa position monopolistique conditionne l'avenir de ses concurrents qui ne pourront, en aucun cas, jouir d'un référencement comparable à celui que peut s'offrir Google.

Aujourd'hui, l'uberisation est entrain de toucher tous les secteurs. Et on peut légitimement se poser la question suivante : Quel système de santé voulons-nous pour demain ? Un système de santé plaçant l'intérêt du patient au centre des préoccupations des professionnels de santé, ou un système où les intermédiaires régneront en maître, un système où l'appât du gain et le consumérisme insolent seraient les maîtres-mots?

Le système de santé de demain se construit aujourd'hui, et pour que celui-ci réponde aux attentes des patients, les professionnels de santé, les instances et les politiques doivent faire preuve de prudence et de vigilance face aux nouvelles tendances qui touchent au secteur de la santé.